

Bakti Sosial 2021

oleh Dewan Perwakilan Mahasiswa Politeknik UBAYA

SURABAYA – Kegiatan bakti sosial ini adalah salah satu program kerja dari DPM sebagai salah satu bentuk kepedulian sosial kepada masyarakat, khususnya di lingkungan Panti Asuhan. Panti asuhan yang kami kunjungi adalah Panti Sola Gratia yang berlokasi di Jl. Perintis III No. 14B, Tambak Kidul, Tambakrejo, Kec. Waru, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur.

Kegiatan bakti sosial ini bertujuan untuk membentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial dari mahasiswa untuk dapat memberikan manfaat terhadap masyarakat luas dan bisa menciptakan interaksi yang dekat antara mahasiswa Politeknik Ubaya dengan masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 18 Desember 2021 dihadiri oleh Ibu Agung Sri Wardhani, S.E., M.A., selaku Direktur Politeknik Ubaya, dan didampingi oleh Ibu Levi Martantina, S.E., M.Ak., serta dalam kegiatan ini juga dihadiri oleh Kakak – kakak Ikatan Alumni Poltek Ubaya (IKA).



Dalam kegiatan ini, diawali dengan sambutan – sambutan oleh Direktur Politeknik Ubaya, Perwakilan Alumni yang hadir, Ketua dari Panti Sola Gratia, serta Ketua Pelaksana kegiatan Bakti Sosial ini. Kemudian dilanjutkan dengan penyerahan sumbangan Baksos kepada Ketua Panti oleh Ibu Agung.



Kegiatan ini juga diramaikan dengan adanya *games* berhadiah dari panitia, dan disambut dengan antusias oleh anak – anak panti, yang hadiahnya beragam setiap pemenangnya. *Games* yang dimainkan ada 3 yaitu *game* konsentrasi, *game eat bulaga*, dan *game* cerdas cermat. Selain untuk meramaikan acara, *games* tersebut juga bertujuan untuk menambah pengetahuan, melatih kecepatan dan ketepatan dari anak – anak, *games* tersebut dimainkan untuk anak – anak usia SD – SMP.



Kegiatan bakti sosial ini berjalan dengan lancar dan sukses, berkat persiapan dari seluruh panitia DPM Politeknik Ubaya, serta adanya dukungan penuh dari pihak kampus. Kami berterima kasih juga kepada Kakak – kakak dari Ikatan Alumni Politeknik Ubaya yang turut andil dalam menyukseskan kegiatan bakti sosial ini. Dan kami berterima kasih juga kepada Ketua Panti serta ibu – ibu pengurus Panti Sola Gratia, yang sudah menyambut kami dengan baik dan penuh rasa kekeluargaan.

Kami berharap kedepannya dengan adanya kegiatan bakti sosial ini, dapat menginspirasi kepada teman – teman mahasiswa untuk saling peduli dan bisa berinteraksi dengan masyarakat luas khususnya lingkungan panti asuhan.